

## Mahasiswa KKNT 02 Unimal Ikut Serta Dalam Pelatihan Kader Posyandu Pusong Lama



Mahasiswa KKNT 02 Unimal Ikut Serta Dalam Pelatihan Kader Posyandu Pusong Lama Mengenai Pemantauan Perkembangan dan Pertumbuhan Pada Balita

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Kelompok 02 Universitas Malikussaleh ikut serta dalam pelatihan kader posyandu mengenai pemantauan perkembangan dan pertumbuhan pada balita di Gampong Pusong Lama, Lhokseumawe, Kamis (27/06/2024).

Kegiatan yang diadakan di kantor Keuchik itu turut dihadiri yaitu Tenaga Ahli Gizi Puskesmas Banda Sakti, Tenaga Ahli Gizi Puskesmas Mon Geudong, Kader Posyandu, Bidan Gampong, dan para mahasiswa KKNT Kelompok 02 Universitas Malikussaleh.

Raihan, salah satu mahasiswa KKNT Kelompok 02 mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan pada pukul 08.30 WIB, dalam kesempatan ini, para mahasiswa KKNT Kelompok 02 ikut membantu dalam mempersiapkan acara pelatihan kader posyandu dan juga banyak memperoleh ilmu tentang pembelajaran mengenai pengukuran balita, penjelasan tentang penggunaan buku KIA (Kesehatan Ibu dan Anak).

Ade Mirna, Tenaga Ahli Gizi Puskesmas Banda Sakti sebagai pemateri pertama menyampaikan, perkembangan adalah bertambah pintar, peningkatan kemampuan dalam gerak kasar, gerak halus, bicara dan bahasa serta sosialisasi dan kemandirian.

"Walaupun pelatihan ini ditujukan kepada para ibu kader posyandu, para mahasiswa KKNT juga dapat ikut hadir karena dengan melihat umur, mahasiswa sudah cocok menjadi calon ayah dan ibu. Jadi, pelatihan ini juga dapat menambah ilmu mahasiswa," tuturnya.

"Saya juga senang melihat mahasiswa KKNT ikut aktif dengan bertanya mengenai perkembangan pada balita. Hal ini menunjukkan bahwa mereka dapat memahami pelatihan ini," tambahnya.

Dewi, Tenaga Ahli Gizi Puskesmas Mon Geudong juga menyebutkan, pertumbuhan pada balita memiliki arti dalam bertambah besar, penambahan ukuran, berat badan, panjang/tinggi badan, dan lingkaran kepala.

"Dengan adanya pelatihan kader posyandu pusong lama dan terlibatnya mahasiswa KKNT kelompok 2. Hal ini memberikan ilmu yang sangat banyak kepada mahasiswa mulai dari Pemantauan perkembangan balita dan pemberian makan balita dan pengenalan alat-alat yang digunakan untuk mengukur balita (pedoman antropometri)," sebutnya.

Yesy Afrilia, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menyampaikan, sangat mendukung kegiatan yang dilakukan mahasiswa karena dapat menambah wawasan baru dan hal ini juga akan dialami oleh mahasiswa di masa depan.[tmi]

**Tanggal:** 28 June 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#),